

Fiesta de Pentecostés – 2024

La intervención directa de Dios en este mundo

Fred R. Coulter—16 de Junio del 2024

www.laVerdadeDios.org

Saludos a todos. ¡Bienvenidos a Pentecostés, y estamos un año más cerca de que el Reino de Dios venga a esta tierra!

- todos los hermanos
- todos los ancianos
- todos aquellos a través del tiempo y la historia que se mencionan en la Biblia
- todos aquellos del tiempo de Pentecostés en Hechos 2

¡Todos estamos esperando el venidero Reino de Dios! ¡Pero el Reino no vendrá en un día!

- Veremos eso y la importancia de Pentecostés.
- Veremos imágenes de Pentecostés de la primera resurrección.
- veremos por qué
- Veremos qué tan importante es eso realmente, realmente

Vayamos a Levítico 23; sabemos que tenemos todos los Días Santos enumerados aquí según la secuencia del Calendario Hebreo Calculado. Sin embargo, el significado de cada uno de estos días se encuentra principalmente en todos los demás lugares de la Biblia relacionados con cualquier día de Fiesta en particular que se avecine.

Esto se hace de tal manera que los que están ciegos y no pueden ver, miran esto y descontarán a Levítico 23 como 'fiestas rituales por las que hoy no tenemos que preocuparnos, porque son para los judíos'. *¿Qué sucede? ¡Que se quedan en su ceguera!*

Hemos pasado por el Sábado, la Pascua, el primer día de Panes sin levadura, el último día de Panes sin levadura y hemos contado siete semanas y llegamos al día después del séptimo Sábado. Cada semana debe terminar en Sábado; cada semana significa la semana completa de siete días, no semanas parciales.

Levítico 23:9: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel y diles, ‘Cuando hayan entrado a la tierra...’” (vs 9-10). *¡Esta fiesta no se celebró de esta manera hasta que entraron en la tierra como encontramos en Josué 5!*

“...la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella, entonces traerán *la primera gavilla de los primeros frutos de su cosecha al sacerdote. Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En el siguiente día después del Sábado el sacerdote la mecerá.*” (vs 10-11).

Ya hemos cubierto eso durante la Fiesta de Panes sin Levadura, ¡pero ese es *siempre el primer día de la semana durante la Fiesta de Panes sin Levadura!*

Un paréntesis: *Siempre que la Pascua cae en Sábado*, y ese Sábado es un día de pan sin levadura, *¡entonces el primer día santo es el primer día de la semana!* ¡Ese es el día, en los años en que la Pascua cae en Sábado, de la Ofrenda de la Gavilla Mecida!

Aquí es donde los judíos se confunden al contar porque usan a Josué 5 como base para determinar su Pentecostés y siempre sale en un día diferente de la semana, excepto una vez cada siete años. Entonces, esta es la razón por la cual los judíos celebran su Pentecostés el 6 de Sivan.

Verso 12: ““Y ofrecerán ese día cuando mezan la gavilla, un cordero macho sin mancha del primer año por una ofrenda quemada al SEÑOR. “Y su ofrenda de grano... Y su ofrenda de bebida...” (vs 12-13).

Recuerden que los hijos de Israel durante todo el tiempo que estuvieron en el lugar desolado no tuvieron pan. Tenían maná, y el maná debía ser sin levadura para poder celebrar la Fiesta de Panes sin Levadura.

Verso 14: “Y no comerán pan, ni grano tostado, ni espigas verdes hasta el mismo día, hasta que hayan traído una ofrenda a su Dios. *Será* un estatuto perpetuo a través de sus generaciones en todas sus viviendas.”

Luego dice cómo contar hasta Pentecostés; v 15: “Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado...”— *¡ese es el primer día de la semana!* Cada semana va desde el primer día hasta el séptimo día, y habrá siete semanas.

“...comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados completos serán. Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado ustedes contarán cincuenta días...” (vs 15-16).

Deténganse y piense sólo por un minuto; cuando la Iglesia lo mantuvo en Lunes, ¿pueden mostrarme algún lugar en la historia en el que el Lunes siguió a un Sábado? *¡Nunca ocurrió!* Luego dice lo que debían traer; cubriremos eso en un momento.

Deuteronomio 16:16: *aquí tenemos el mandato para recoger la ofrenda: “Tres veces en un año aparecerán todos sus varones delante del SEÑOR su Dios en el lugar el cual Él escogerá: en la Fiesta de Panes sin Levadura, y en la Fiesta de las Semanas,... [que es Pentecostés; lo veremos un poco más adelante en el Nuevo Testamento] ...y en la Fiesta de Tabernáculos. Y no aparecerán delante del SEÑOR vacíos, cada hombre dará como sea capaz, de acuerdo a la bendición del SEÑOR su Dios, la cual Él les ha dado.”* (vs 16-17).

Entonces, en este momento tomaremos una ofrenda. Sepan que todas las ofrendas y todos los diezmos se destinan a producir:

- todos los libros
- todos los folletos
- todos los vídeos
- todos los sitios web
- Para aquellos que trabajan para la Iglesia por sus salarios.

Todo se reduce a eso y cada año enviamos un estado financiero completo de nuestro auditor independiente Garino y Asociados, dando cuenta de lo que hemos hecho con el dinero.

Apreciamos la bendición de la ofrenda y apreciamos su pensamiento al dar lo que sea que esté dando. ¡Sabemos que debemos darlo de corazón, porque amamos a Dios y **Él nos ha dado la promesa de entrar en Su Reino!**

(pausa para la ofrenda)

Volvamos a Levítico 23 y veo algo muy inusual aquí. La razón por la que es muy inusual es *porque durante la Fiesta de Panes sin Levadura, la levadura es un tipo de pecado*, y por eso el Día de la Pascua es un día de pan sin levadura, por lo que Dios hizo en ese día con el sacrificio de Jesucristo.

Veamos qué trae Él aquí porque ahora vamos a ver una aplicación diferente de la levadura que Dios manda hacer.

Levítico 23:16: “**Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado ustedes contarán cincuenta días. Y ofrecerán una ofrenda del nuevo grano al SEÑOR. Sacarán de sus casas...**” (vs 16-17).

Es decir todos los que vienen a la Fiesta, lo sacan de su casa. Lo hacen en casa, lo hornean en casa y lo sacan.

Verso 17: “**Sacarán de sus casas dos panes molidos de dos décimas partes...** [tamaño específico] **...Serán de harina fina...**”, *¡lo que significa que ha sido batido muy fino!*

Por supuesto, ese es un ejemplo de todas las pruebas y dificultades por las que pasamos.

“**...Serán horneados con levadura...**” (v 17).

¿Por qué hornearlo con levadura? *¡El pan sin levadura se horneaba sin levadura*, y eso era para mostrar que **necesitamos eliminar el pecado de nuestras vidas!**

¡Ahora aquí hay una aplicación de la levadura completamente diferente! (veremos esto en apenas un minuto).

“**...Ellos son los primeros frutos del SEÑOR.**” (v 17).

Cuando hay mucha gente que viene a la Fiesta y cada familia trae dos panes para mecer delante del Señor...

¿No es interesante que la **primera gavilla** que se ofrecía el primer día de la semana durante los Panes sin Levadura **fuera la ascensión de Jesucristo al cielo para ser aceptado por Dios el Padre?**

Tenemos aquí que *esa* gavilla era mecida delante del Señor. Entonces, aquí lo tenemos similar: ¡los dos panes debían ser tomados y molidos delante del Señor **el día después del séptimo Sábado!**

¡El día después del primer Sábado representa la ascensión de Jesucristo después de haber resucitado de entre los muertos!

Estos panes molidos horneados con levadura muestran algo muy interesante. Cuando ponen levadura en el pan y lo dejan crecer y luego ***lo hornean, ¡cambia permanentemente!*** Mientras que cuando tenían la masa sin levadura podían batirla y tomar lo que necesitaran para hornear. ***¡Pero una vez que lo hornean con levadura ya está listo!***

Como veremos, ***¡este es el tipo en el que todos nosotros en la resurrección somos aceptados como primeros frutos!*** “...**son los primeros frutos del SEÑOR.**” (v 17).

Luego dice que ofrecerán los corderos y las ofrendas de grano y lo demás y esas son todas las ofrendas en el templo.

Verso 20: “Y el sacerdote los mecerá con el pan de los primeros frutos, una ofrenda molida delante del SEÑOR, con los dos corderos. Ellos serán santos al SEÑOR por el sacerdote. Y proclamarán en el mismo día que él pueda ser una santa convocación para ustedes. [Pentecostés es una santa convocación] ...No harán trabajo servil en él. Será un estatuto para siempre en todas sus viviendas a través de sus generaciones.” (vs 20-21).

Veamos algo en Mateo 13. Veremos otra aplicación de la levadura que no tiene nada que ver con que la levadura sea un tipo de pecado. Obviamente, con estos panes que fueron horneados con levadura, ***¡ustedes no están moliendo el pecado delante de Dios para que Dios acepte el pecado!***

Mateo 13:33— *lo encontramos también en el Evangelio de Marcos: “Otra parábola les habló a ellos: “El Reino del cielo es comparado a la levadura...”*

¡El Reino del cielo será *sin pecado!* Pero esto muestra la acción de la levadura cuando se hornea, luego cambia permanentemente el carácter de la masa en pan. ***¡Ese es un tipo de nosotros convertidos y luego resucitados de entre los muertos habiendo sido cambiados por el trabajo interno y la actividad invisible de la levadura que está en la harina!***

“...“El Reino del cielo es comparado a la levadura la cual una mujer tomó y escondió en tres medidas de harina hasta que todo estuvo leudado.”” (v 33).

¡Eso muestra—con la molienda de los panes leudados—una resurrección en Pentecostés! (Veremos eso nuevamente un poco más adelante en otras cosas cuando lleguemos al tema).

Veamos algunas otras Escrituras que necesitamos cubrir aquí con esto. Veamos qué pasó en Pentecostés en Éxodo 20. Recuerden esto: ¡cada Día Santo ***representa la acción directa de Dios en este mundo!*** ¿No hizo eso con los hijos de Israel?

- sacarlos de Egipto, *intervención directa*
- matar al primogénito, *intervención directa*
- cruzar el Mar Rojo, *intervención directa.*
- dar los Diez Mandamientos, *intervención directa*

Recuerden, todos estaban preparados y vinieron y se encontraron con Dios en la base de la montaña, y luego Dios descendió con poder y gloria para hablar los Diez Mandamientos directamente a todo el pueblo reunido abajo. ***¡La intervención Divina directa de Dios en el mundo para llevar a cabo Su Palabra y hacerla manifiesta a quienes estaban allí en ese momento!***

¿Se imaginan lo que fue eso cuando oyeron hablar a Dios y una montaña ardía en fuego? ¡El humo se elevaba y el viento soplaba y toda la gente estaba aterrorizada! Entonces Dios pronunció los Diez Mandamientos, y fue tan asombroso que los hijos de Israel, cuando todo estuvo hecho, dijeron: '¡Oh Moisés, tú nos hablas, no dejes que Dios nos hable para que no muramos!'

Eso muestra cómo es la naturaleza humana hacia las cosas espirituales y hacia Dios. Es difícil para ellos aceptarlo, por eso Dios dijo de ellos: '***Ojalá hubiera tal corazón en ellos***'. ¡Ya veremos eso! Veamos lo que dijo Dios; esto es lo que Moisés escribió:

Deuteronomio 5:27: "Tú acércate y oye todo lo que el SEÑOR nuestro Dios dirá. Y habla a nosotros todo lo que el SEÑOR nuestro Dios te hablará, y nosotros lo oiremos, y lo haremos." "

Eso es lo que dijeron: '¡No queremos escuchar la voz de Dios, nos da miedo!'

Verso 28: *Moisés hablando*: "Y el SEÑOR oyó la voz de sus palabras cuando me hablaron. Y el SEÑOR me dijo, 'He oído la voz de las palabras de este pueblo, las cuales ellos te han hablado. Ellos han *dicho* bien todo lo que han hablado.'"

En otras palabras, tenían buenas intenciones, pero realmente no entendían lo que estaban haciendo. Ahora bien, ¿no es así con los seres humanos que siempre tienen buenas intenciones, pero no entienden cómo va a resultar? ¡Sí, ciertamente!

Entonces, ¿esto muestra la paciencia de Dios a través de todo lo que Él lidió con *los hijos de Israel*? ¿Por qué pasó por todo esto? Incluso en el libro de Isaías les dijo: 'Tú, Israel, me has hecho servir con tus pecados'.

¿Por qué Dios aguantó eso durante cierto tiempo antes de enviarlos al cautiverio?

- por su promesa a Abraham, a Isaac y a Jacob
- porque Dios cumplió Su promesa a Moisés

Porque cuando los hijos de Israel pecaron con el becerro de oro (Éxodo 32), Dios le dijo a Moisés: 'Déjame en paz y mataré a todo este pueblo y levantaré pueblo a través de tí'. Moisés dijo: 'Oh Señor Dios, no hagas eso; ten piedad y toma mi vida en su lugar. Pero si no lo haces, deja que Tu presencia nos acompañe.' Dios dijo: 'Está bien, lo haré'.

Aquí encontramos que con todo esto y la carnalidad de las personas, aunque sean bien intencionadas, siempre terminan en pecado; siempre terminan en problemas.

Verso 29— *Dios dijo*: "¡Oh, que hubiera tal corazón en ellos que Me temieran y guardaran todos Mis mandamientos siempre,..."

¿Por qué? *¡Porque todos los mandamientos de Dios fueron hechos para nuestro bien por el amor de Dios hacia nosotros!* Para que podamos tener buenas vidas, buenas familias, entender las cosas.

En el Nuevo Testamento va un paso más allá. Con el Espíritu Santo de Dios somos engendrados con el Espíritu Santo cuando nos arrepentimos y somos bautizados. Nos convertimos en los futuros hijos de Dios realmente llamados. Ahora somos niños como escribe Pablo.

Note lo que Dios dice, *que ellos “...guardaran todos Mis mandamientos siempre, para que pudiera irles bien a ellos y a sus hijos para siempre!”*. (v 29). *¡Eso es algo asombroso que Dios hizo!*

Veamos algo más que sucedió después de la entrega de los Diez Mandamientos. Luego lo que tenemos en Éxodo 21-23 son una serie de leyes y preceptos basados en los Diez Mandamientos, que debían ser ley común en la comunidad de los hijos de Israel. Eso cubre todo, incluyendo:

- asesinato
- muerte accidental
- robo
- maldecir

¡Y todos los diferentes pecados!

Entonces esto es lo que Dios le dijo a Moisés comenzando en Éxodo. 24; esto realmente se vuelve muy interesante, porque aquí vamos a ver algo muy, muy importante. *¡Porque el pacto que Dios hizo con Israel fue una especie de pacto matrimonial!* Lo encontramos en Isaías 54 que Dios dice que Él era un esposo para Israel, y que fue hecho por pacto.

Un pacto es muy importante. Eso es diferente a un testimonio o un testamento, que se puede cambiar en cualquier momento. *¡Un pacto no se puede cambiar! ¡Todo aquel que entre en ese pacto tiene que prometer su propia muerte si no lo cumple!*

Lo descubrimos originalmente con Abraham y Dios en la ofrenda en Génesis 15. Entonces, leámoslo aquí y veamos qué sucedió.

Éxodo 24:1: “Y Él le dijo a Moisés, “Suban al SEÑOR, tú y Aarón, Nadab, y Abiú, y setenta de los ancianos de Israel, y adoren desde lejos.”

Esto representa el testimonio del pacto que Dios estaba haciendo con los hijos de Israel. Dios dio Su parte; Él dio todos Sus mandamientos; ¡Él dio todas Sus leyes!

Verso 2: “Y solo Moisés se acercará al SEÑOR, pero ellos no se acercarán. Ni el pueblo subirá con él.” Y Moisés vino y le dijo a la gente todas las palabras del SEÑOR, ... [todo en Éxodo 21-23] ...y todos los juicios. Y toda la gente respondió con una sola voz y dijo, “Todas las palabras las cuales el SEÑOR ha dicho, haremos.” ” (vs 2-3).

¡Esa era su parte en esta relación de pacto matrimonial entre Dios y los hijos de Israel!

Ahora bien, ***para que no haya malos entendidos en el futuro*** —porque siempre que hay algo que se da oralmente y se transmite oralmente, se cambia — ***¡Dios lo quiere por escrito!*** Ahora tenemos eso como testimonio para toda la Biblia. ¿Quieren saber lo que dice Dios? ***¡Está escrito!*** Además, ¡hoy en 3.500 idiomas diferentes! ***Así como Dios***—en el libro del Apocalipsis— ***le dijo a Juan: '¡Escribe!' ¡Dios lo quiere escrito!***

Verso 4: “Y Moisés escribió todas las palabras del SEÑOR, y se levantó temprano en la mañana, y construyó un altar en la base de la montaña y doce pilares de acuerdo a las doce tribus de Israel. Y envió hombres jóvenes de los hijos de Israel quienes ofrecieron ofrendas quemadas, y sacrificaron ofrendas de paz de bueyes al SEÑOR. Y Moisés tomó la mitad de la sangre,...” (vs 4-6)

La sangre y el pacto son muy importantes. En el Nuevo Pacto somos santificados por la sangre de Cristo. ***¡Cuando somos bautizados, somos colocados al lado y unidos al sacrificio de Jesucristo y Su sangre se aplica a cada uno de nosotros individualmente!*** Entonces, está el Antiguo Testamento que estamos leyendo ahora, y eso es lo que nos dice el Nuevo Testamento.

Verso 6: “Y Moisés tomó la mitad de la sangre, y la puso en vasijas, y la mitad de la sangre la roció sobre el altar. Y tomó el libro del pacto, y leyó a los oídos de la gente...” (vs 6-7).

Moisés no solo les dijo lo que les iba a traer, sino que lo escribió y luego lo leyó todo al pueblo y aquí está su respuesta:

“...Y ellos dijeron, **“Todo lo que el SEÑOR ha dicho haremos, y seremos obedientes.”**” (v 7). ***¡No lo hicieron!***

Verso 8, *esto se vuelve importante*: “Y Moisés tomó la sangre y la roció sobre la gente, y dijo, **“He aquí la sangre del pacto, el cual el SEÑOR ha hecho con ustedes concerniente a todas estas palabras.”**”.

Veamos qué pasó aquí; ¡Veamos que esto ocurrió justo después de Pentecostés, las palabras fueron pronunciadas en Pentecostés! Entonces se hizo el pacto. Veamos qué pasó entonces, y veremos lo mismo en el Nuevo Testamento con la cena de las bodas del Cordero. ***¡Ese será el nuevo pacto eterno con todos los santos resucitados!***

Verso 9: “Y Moisés subió, y Aarón, Nadab, y Abiú, y setenta de los ancianos de Israel. **Y vieron al Dios de Israel.** Y *había* bajo Sus pies como si fuera un trabajo pavimentado de **pedra de zafiro,**...” (vs 9-10).

Vamos a ver que es como el Mar de Vidrio en Apocalipsis 15. Eso tiene que ver con que entremos en el pacto eterno como santos resucitados de Dios.

Volvamos aquí y veamos, porque este es el Mar de Vidrio que es como:

“...pedra de zafiro, y como si fueran los cielos en claridad. Y sobre los nobles de los hijos de Israel Él no impuso Sus manos. También ellos vieron a Dios y comieron y bebieron.” (vs 10-11). ***¡Esa es la comida del pacto!***

- primero que nada, tienen el pacto *hablado*
- luego tienen *escritas las palabras del pacto*
- luego tienen el sacrificio del pacto *que lo confirma*
- luego tienen la *comida del pacto*

¡Todo eso está atado al pacto! Veremos que eso también se aplica cuando lleguemos al Nuevo Testamento.

Después de eso Dios habló con Moisés, y lo primero que le dijo que hiciera fue construir un tabernáculo. El tabernáculo debía construirse según las especificaciones de Dios. Dios dijo en Éxodo 25:8 respecto a lo que Él quería hacer. Esto se vuelve importante, porque cuando seamos resucitados y entremos en ese pacto, estaremos en el pacto de vivir en la Nueva Jerusalén.

Éxodo 25:8: “*Y que Me hagan un santuario, para que pueda vivir entre ellos.*”.

Eso es lo que Dios quería; quería tener en el Lugar Santísimo lo que se llama la 'shekina' o la presencia de Dios que estaría allí en el Lugar Santísimo.

Ahora veamos los eventos que llevan a la resurrección y la segunda venida de Cristo, y veamos qué necesitamos aprender y cómo se aplicará a nosotros.

¿Cuántas de las cosas que hemos visto en Éxodo 20-25 estará en eso? Veamos algunos otros sucesos en el Nuevo Testamento relacionados con Pentecostés. Primero que nada, Lucas 4, porque este es un anuncio especial de Jesús en la sinagoga a la que normalmente asistía. Veremos lo que les anunció y veremos que esto se hizo en un Día de Pentecostés.

Además, también se hizo en un año de Jubileo, que es liberar a las personas de toda deuda y devolver la herencia a quienes la entregaron.

Entonces, esto fue cuando Jesús vino, en un año de Jubileo. Además, se hizo importante que fuera en un año de Jubileo, porque un año de Jubileo es un año de perdón. Un año de Jubileo es cuando mucha gente no estaba trabajando, por eso había tantas multitudes siguiéndolo a dondequiera que iba.

Después de que fue tentado por Satanás el diablo—y primero tuvo que pasar esa prueba—encontramos esto:

Lucas 4:14: “*Entonces Jesús volvió en el poder del Espíritu a Galilea; y palabra sobre Él salió hacia toda la región alrededor. Y Él enseñó en sus sinagogas, y fue glorificado por todos.*” (vs 14-15).

¡Él fue de sinagoga en sinagoga, de pueblo en pueblo, y enseñó y enseñó! Entonces, todos ustedes, protestantes duros, si tienen la oportunidad de escuchar este mensaje, piensen en esto: ***¡Él nunca mencionó que iba a cambiar el Sábado por el domingo!***

El hecho de que Pentecostés sea el primer día de la semana no autoriza la observancia semanal del domingo, ¡porque este primer día de la semana es un Jubileo 50, en un año de Jubileo!

Verso 16: “Y vino a Nazaret, donde había sido criado; y de acuerdo a Su costumbre, fue a la sinagoga en el día *del* Sábado...”

Esta es una frase interesante y verán la nota al pie de página al final de la página (en *La Santa Biblia en su orden original, una versión fiel*) que es en el día de **los Sábados**. Técnicamente hablando, ese es el Día de Pentecostés. Este fue el día en que Jesús entró en la sinagoga “...y se paró a leer.” (v 16)

Leamos lo que dice Jesús, lo que Él realmente está haciendo aquí. Él está anunciando que **Él** es el Mesías. Que **Él** es Aquel de quien se habla en el Antiguo Testamento una y otra vez. Esto fue sorprendente para la gente en Nazaret en la sinagoga, porque Él iba allá como un niño con su familia, con José y María y los otros niños, y guardaba el Sábado cada semana y todos los días santos, etc., allí en Nazaret.

Verso 17: “Y allí le fue dado el libro del profeta Isaías; y cuando Él había desenrollado el rollo de papel, encontró el lugar donde estaba escrito, “**El Espíritu del Señor esta sobre Mí**:...” (vs 17-18). *¡Quiero enfatizar el **Mí**!* No dijo "todos ustedes".

“...por esta razón, Él **Me** ha ungido para predicar el evangelio al pobre; **Me ha enviado a sanar a aquellos que están quebrantados de corazón, a proclamar perdón a los cautivos y recuperación de vista al ciego, a enviar en liberación a aquellos que han sido aplastados, a proclamar el año aceptable del Señor.**” ” (vs 18-19).

¡Ese es el anuncio en el Día de Pentecostés al comienzo de Su ministerio después de la tentación de Satanás el diablo, **para proclamar que Él era el Mesías!**

Veamos qué hizo la gente; v 20: “Y tras enrollar el rollo y entregarlo al asistente, se sentó; y los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos sobre Él.”

Estaban mirándolo, escuchando lo que decía. ¿Quién es? Note lo que les dijo:

Verso 21: “Entonces Él empezó a decirles, “Hoy,... [no cualquier otro día] ...esta escritura está siendo cumplida en sus oídos.” ”

En otras palabras, Él les está diciendo: '¿Quieren saber quién es el Mesías? Se los acabo de leer y *ese soy Yo*, nadie más'.

Verso 18: “ “El Espíritu del Señor *esta* sobre **Mí**; por esta razón, Él **Me** ha ungido para predicar el evangelio al pobre; **Me** ha enviado a sanar *a* aquellos que están quebrantados de corazón, a proclamar perdón a *los* cautivos y recuperación de vista al ciego, a enviar en liberación *a* aquellos que han sido aplastados, **a proclamar el año aceptable del Señor.**” ” (vs 18- 19) *¡algo asombroso!*

Luego veamos otro cumplimiento de Pentecostés, con el que todos estamos familiarizados en Hechos 2, y luego veremos algo más donde, nuevamente, Pentecostés fue el lugar donde algo

comenzó. *Pablo dijo* en otro lugar que se quedaría en Éfeso hasta Pentecostés, y en otro lugar dijo que necesitaba ir a Jerusalén para Pentecostés.

Veamos lo que pasó aquí en Hechos 2. En Hechos 1, después de que Jesús había pasado 40 días y 40 noches con los discípulos enseñándoles de las Escrituras—como vemos en Lucas 24—de la Ley, de los Profetas y de los Salmos, las cosas concernientes a Él.

Entonces aprendieron mucho durante esos 40 días. Ahora piensen en esto, es realmente interesante y el paralelo es realmente profundo: cuando comenzó Su ministerio, tuvo 40 días de tentación con Satanás el diablo. Cuando terminó Su ministerio después de Su resurrección y regreso a la tierra, estuvo aquí otros 40 días. Entonces empezó con 40 días y terminó en 40 días.

El comienzo fue vencer las cosas y los pecados que se remontan claramente a Adán y Eva y el final fue en el Día de la Ofrenda de la Gavilla Mecida al principio de la cuenta para Pentecostés.

Jesús les dijo a los discípulos que fueran a Jerusalén y se quedaran allí 'hasta que sean investidos de poder'; entonces eso es otros 10 días después de los 40. Esto es lo que pasó, y resultó ser Pentecostés.

Hechos 2:1: “Y cuando el día *de Pentecostés*, el cincuentavo día, estaba siendo cumplido, todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar. Y de repente vino desde el cielo un sonido como *el ímpetu de un viento poderoso*, y llenó la casa entera donde estaban sentados.” (vs 1-2).

En el Día de Pentecostés y dando los Diez Mandamientos, ellos escucharon el poder de Dios hablando los Diez Mandamientos. Ahora aquí están todos reunidos en Pentecostés, y de repente ¡BOOM! aquí viene el Espíritu Santo, una intervención directa de Dios en Su Día Santo para todos los apóstoles. Este fue el comienzo de la predicación del Evangelio comenzando en Jerusalén en el templo.

Tenía que ser allí en el templo porque si hubiera sido en cualquier otro lugar no habría sido aceptado. No fue muy bien aceptado por los líderes judíos, los líderes religiosos en ese momento.

Verso 3: “Y allí les aparecieron lenguas divididas como de fuego, y se sentaron sobre cada uno de ellos. Y todos ellos fueron llenos con *el Espíritu Santo*; y comenzaron a hablar en otros idiomas como el Espíritu les daba *las palabras* para proclamar.” (vs 3-4). *¡Este es otro milagro!*

Pentecostés. Aquí está esto: Aunque salió en todos los idiomas de los que estaban allí, ***fue un día en el cual Dios hizo oír Su Palabra***, que iba a salir a todas las naciones comenzando allí en Jerusalén.

Entonces Pedro se levantó y dio un mensaje muy inspirado sobre la vida y la muerte, la crucifixión y la resurrección de Jesucristo. ¡Estaban todos atónitos! ¡Estaban asombrados!

- ¿Cómo podría ser esto?
- ¿Cómo podría cada uno oír en su propio idioma en el que nació?

¡Todas las naciones estaban enumeradas allí!

Entonces, así es como Pedro terminó su mensaje después de hablarles de todas estas cosas y del poder de Dios:

Verso 36, *esta es la conclusión del mensaje de Pedro para ellos*: “**Por tanto, toda la casa de Israel sepa...** [una profecía no sólo para todos los que estaban allí en el templo, sino también fuera y más allá] **...con plena seguridad que Dios ha hecho a este mismo Jesús, a Quien ustedes crucificaron, ambos Señor y Cristo.**” ”; *¡es decir, Señor y Mesías!* Entonces ellos sabían de qué estaba hablando.

Verso 37: “**Ahora, después de oír esto, ellos fueron compungidos del corazón;**... [porque Dios les dio arrepentimiento] **...y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles, “Hombres y hermanos, ¿qué haremos?”**” Entonces Pedro les dijo, “**Arrepiéntanse y sean bautizados...**” (vs 37-38).

Aquí está el comienzo para cada uno de nosotros: *¡el arrepentimiento y el bautismo!* No entraremos en todos los detalles de un bautismo, ¡pero es muy profundo!

“...cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para *la remisión de pecados*, y ustedes mismos recibirán el regalo del Espíritu Santo. **Porque la promesa es para ustedes...**” (vs 38-39).

Dios dio la promesa primero a Israel, y luego a los gentiles,

“...y para sus hijos, y para todos aquellos que están lejos, tantos como *el Señor nuestro Dios pueda llamar.*” ” (v 39).

Ahora Pedro muestra que **Dios hace el llamado**; no es de quién nacieron, quiénes fueron sus padres que eran de los hijos de Israel. Ahora sale a todo el mundo.

Esto nos muestra cómo Dios interviene en Sus Días Santos. Veremos esto con todos los demás Días Santos en la Biblia:

- por eso es tan importante
- por eso los guardamos
- Por eso Dios nos da entendimiento en estos días.

Él está con nosotros en Su Espíritu y Su Poder de manera que no está con nosotros diariamente en nuestras vidas, porque estas son cosas especiales para Dios, ¡cosas especiales para nosotros! Reconociendo:

- quien es Dios
- quien es Cristo
- de qué se tratan todas estas cosas
- la predicación del evangelio

(pase a la siguiente pista)

Hemos visto lo que ha sucedido ahora, que Jesús anunció que:

- Él era el Mesías en Pentecostés
- Dio el Espíritu Santo después de Su muerte, resurrección y ascensión a Dios el Padre.
- Dio el Espíritu Santo el día de Pentecostés a todos los reunidos en el templo.

¡Ahora imaginen cuántos había allí! ¿Se imaginan las historias que volvieron a contar todos los judíos que estaban dispersos en la diáspora?

Todas las naciones listadas de donde vinieron los judíos se enteraron de lo que estaba pasando en Jerusalén y ¿Quién es este hombre Jesús? Luego, cuando Pedro dio este tremendo mensaje sobre el bautismo, ellos simplemente fueron cortados hasta el corazón; su conciencia realmente les dio una comprensión de lo que se trataba, luego fueron bautizados y recibieron el Espíritu Santo.

Ahora veamos algo más sobre *la intervención de Dios en el mundo en Pentecostés*, porque vendrá y será algo asombroso que sucederá. Veremos que la venida de Cristo viene como se anuncia en un Pentecostés, y luego el sellamiento de los 144.000 y la gran e innumerable multitud. ¿No es eso un paralelo con lo que sucedió en el templo, sólo que a gran escala?

Veamos qué va a pasar. Las Escrituras que conducen a eso son muy interesantes porque a medida que avanzamos hacia Apocalipsis 6 veremos el marco de tiempo de lo que tenemos aquí con respecto a los eventos que van a tener lugar. ¡Vamos a ver exactamente como Dios, al dar los Diez Mandamientos a los hijos de Israel en Pentecostés, que en Pentecostés durante la Tribulación, *Cristo se va a revelar de una manera muy profunda!* ¡El mundo entero lo va a ver! No es como los hijos de Israel que vieron el fuego en la cima del Monte Sinaí y escucharon la voz de Dios.

¡Esta vez van a ver la acción de Dios, y lo que Dios va a hacer para darla a conocer!

Veámoslo; sabemos que el primer sello es juntar a todas las religiones; eso está ocurriendo ahora mismo. ¡El segundo sello es *cuando el que es el Poder de la Bestia entra al Templo de Dios*—que los judíos construirán, y que se están preparando para construir ahora mismo— *y se proclama como 'Dios'!*

Ahora agreguemos un poco más de intriga a esto. Antes de hacerlo, los dos testigos entran en escena (Apocalipsis 11) vestidos de cilicio. Están pronunciando que Dios va a venir a esta tierra.

Al que es el Poder de la Bestia, poseído por Satanás el diablo, eso no le gustará. Entonces, habrá este de aquí para allá, intentarán matar a los dos testigos y finalmente podrán hacerlo justo antes de la resurrección.

Apocalipsis 6:3: “Y cuando Él abrió el segundo sello, oí la segunda criatura viviente decir, “Ven y mira.”... [un evento mayor va a pasar] ...Y otro caballo salió *que era rojo; y poder fue dado a aquel sentado sobre él para quitar paz de la tierra,...*” (vs 3-4).

¿No dice de la bestia en Apocalipsis 13 que nadie puede hacer guerra contra la bestia? Pero él tiene el poder y aquí dice:

“...para quitar paz de la tierra, y *para hacerles* matarse uno al otro; y una gran espada le fue dada.” (v 4).

Ahora, aquí es cuando comienza la Tribulación, allí mismo. Esto es cuando 'el hombre de pecado, el hijo de perdición, entra al templo y declara que él es 'Dios'.

Veamos cómo Jesús definió esto en Mateo. 24, porque Él nos da lo específico a lo que debemos estar atentos sobre el regreso de Cristo y cuándo comenzaría la Tribulación.

Ahora bien, aquí hay algo que no ocurrió cuando el templo fue destruido en el año 70 d.C. No hubo ninguna 'abominación desoladora'.

Mateo 24:15: “Por tanto, cuando vean...”

¡Eso es realmente interesante! Si esto va a salir a todo el mundo, significa que todo el mundo lo verá, y esto significa que esta profecía es para el tiempo del fin, cuando hay la capacidad para que todo el mundo vea esto al mismo tiempo que él entra en el templo.

¡Piénsenlo! Hoy en día, ¿no tenemos comunicación instantánea? Si hay un terremoto en algún lugar lejano de nosotros, lo sabemos inmediatamente por la televisión: ‘Hubo un gran terremoto aquí— terremoto de 7.0—y causó daños y mucha gente murió.’ Y muestran toda la muerte y destrucción de inmediato. Hace 200 años eso nunca podría suceder. Se enterarían del terremoto probablemente uno o dos años, tal vez tres años después. No podrían verlo y eso es lo importante.

“...Por tanto, cuando vean la abominación desoladora, la cual fue hablada por Daniel el profeta, de pie en el lugar santo...” (v 15)

Ahora bien, aquí hay una declaración muy inusual entre paréntesis. Jesús no pronunció estas palabras; esta es una declaración entre paréntesis: “... (quien lea, entienda),” (v 15). ¿Por qué se puso eso ahí?

Todos los apóstoles, incluido Juan, quien escribió el libro del Apocalipsis y ayudó a canonizar la versión final del Nuevo Testamento con la ayuda de Andrés, Felipe y Marcos; sabían que el templo había sido destruido, ***pero no había habido ninguna 'abominación desoladora'***; sin embargo, entendieron la profecía de II Tesalonicenses 2.

Verso 15: “Por tanto, cuando vean la abominación desoladora, la cual fue hablada por Daniel el profeta, de pie en el lugar santo (quien lea, entienda),” *Cuando eso sucede:*

Verso 21: “Porque entonces habrá gran tribulación...”

Sabemos por Daniel 9 que la Gran Tribulación va a durar tres años y medio. Entonces, esto comienza y ahí es donde empieza el segundo sello con la guerra.

Después de hacer esto, sale a matar y destruir. Veamos qué es 'la abominación desoladora':

II Tesalonicenses 2, ya hemos repasado esto antes, pero comprendamos qué está sucediendo con esto para que nos demos cuenta de cómo se desarrollarán estos eventos. Dentro de poco

entenderemos cuándo, dentro del plazo de tres años y medio, va a ocurrir esto. Eso se basará en el sellamiento de los 144.000. Se nos dirá eso en el momento en que veamos Oseas 6.

Entonces, vayamos primero a II Tesalonicenses 2:1: “Ahora, les suplicamos, hermanos, concierne a la venida de nuestro Señor Jesucristo...”

La venida de Cristo va a ser conocida y vista por todos, y va a tener lugar durante un período de un año.

Entonces, cuando Jesús dijo: '**CUANDO** vean la abominación desoladora en el Lugar Santo, **ENTONCES** habrá Gran Tribulación'.

*Pablo escribe: “...concierne a la venida de nuestro Señor Jesucristo y nuestra reunión con Él, que no sean prontamente sacudidas sus mentes, ni estén angustiados—**ni por espíritu**,... [porque hay muchos falsos profetas] ...**ni por palabra**,... [cualquier comunicación de la que alguien les hable] ...**ni por epístola, como si fuera nuestra**, ...” (vs 1-2) —*porque* :*

- hubo apóstoles falsos
- hubo epístolas falsas
- hubo maestros falsos

y Juan los llamó anticristo (1-2 Juan).

Verso 3: “No permitan que ninguno los engañe por ningún medio porque *ese día no vendrá **a menos que la apostasía venga primero***,...”

Ese es un gran alejamiento completo de Dios, y lo estamos viendo y está viniendo contra toda forma de cristianismo, incluso contra los observadores del domingo. Entonces nos tocará a nosotros; ¡llegará al pueblo de Dios!

“...y el hombre de pecado sea revelado—el hijo de perdición, aquel que se opone y exalta a sí mismo sobre todo lo que es llamado Dios,...” (vs 3-4).

Nunca ha habido un hombre así en la tierra, pero estará *totalmente poseído por Satanás el diablo*, ¡así que esto es en realidad Satanás hablando a través de este hombre!

“...o que es un objeto de adoración; así que entra al templo de Dios...” (v 4)—¡porque *el templo fue destruido en el año 70 a.c. y la abominación no tuvo lugar!*

Por eso Juan puso ahí que 'el que lea, entienda'.

“...así que entra al templo de Dios y se sienta como Dios, **proclamando que él mismo es Dios**.” (v 4).

¡Ahora bien, Pablo dice *que no escuchemos nada de nadie más!*

Verso 7: “Porque el misterio de ilegalidad ya está trabajando;... [es decir en sus días, ya estaba comenzando allí]... solamente *que hay* uno Quien *lo* está restringiendo al *tiempo* presente hasta que surja de *en medio*.”

En otras palabras, Cristo está reteniendo esto hasta el momento del cumplimiento de la profecía.

Verso 8: “Y entonces el ilegal será revelado... [¿Cómo sabemos que este es el fin de los tiempos?] ... **(a quien el Señor consumirá con el aliento de Su boca, y destruirá con el brillo de Su venida);**”

Encontramos eso en Apocalipsis 19. ¡Él pronuncia la palabra y sucede!

Verso 9: “Aquel cuya venida está de acuerdo al trabajo interno de Satanás, con todo poder y señales y maravillas mentirosas,”

¡Él va a engañar al mundo entero y el mundo entero lo seguirá!

Verso 10: “Y con todo engaño de injusticia **en aquellos que están pereciendo porque...**”

Observen lo que sucede si la gente rechaza la Verdad de Dios. ¡Eso se aplica incluso a cualquiera que esté en la Iglesia!

- no rechacen la verdad de Dios
- no rechacen los mandamientos de Dios

“...**porque no recibieron el amor de la verdad,** para que pudieran ser salvos.” (v 10).

*Noten lo que Dios hace, v 11: “Y por esta razón, **Dios enviará sobre ellos un engaño poderoso** que les hará creer *la* mentira,”*

¡La mentira es que *éste se proclama a sí mismo como 'Dios'!* ¡Esto comienza la Gran Tribulación!

Luego encontramos en Oseas 6 que los hijos de Israel después—siendo corregidos por Dios—dice que Él nos corregirá por dos años, ¡y al tercer año nos levantará!

- ¿Qué significa eso?
- ¿Dónde se cumplirá eso? *¡Eso se cumplirá aquí en Apocalipsis 7!*

Pero veamos qué nos lleva a ese punto de levantar a los hijos de Israel durante el tiempo de la Gran Tribulación comenzando en el tercer año.

¿Cuánto dura la Gran Tribulación? *¡Tres años y medio!* Entonces, si esto se hace después de dos años, y en el tercer año, eso significa que a los hijos de Israel se les da alivio de la Tribulación, será al principio del tercer año, ¿cuánto tiempo queda? *¡Un año y medio!*

Entonces, la Tribulación estará allí. Regresemos aquí a Apocalipsis 6; vemos todo lo que sigue después de eso; vemos:

- inanición
- racionamiento
- otras guerras y la muerte y la tumba (Apocalipsis 6:8)

Luego Él abrió el quinto sello (Apocalipsis 6:9) y vemos el martirio de los santos. Ahí es donde ellos van a salir y tratar de encontrar a todos los que realmente creen en Dios. ¡Serán decapitados!

¡Por eso es que tenemos que tener fe hoy! ¡No nos rindamos; ¡No cedamos!

Apocalipsis 6:12: “Y cuando abrió el sexto sello,…”

Este va a ser un evento tremendo que va a suceder: *la intervención directa de Dios*, probablemente en Pentecostés debido a esos hijos de Israel que son salvos después de esto. Noten cómo Cristo se va a revelar y luego regresaremos a Mateo 24 y verán que Jesús habla de esto mismo.

Verso 12: “Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el pelo de cilicio*, y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso. Entonces el cielo se apartó como un rollo de papel...” (vs 12-14)

¡Todos miran al cielo viendo cómo suceden todas estas cosas! Entonces, de repente ¡BOOM! ¡Los cielos se abren y ven algo que nunca imaginaron que podrían ver! Veamos cómo responden:

Verso 14: “Entonces *el cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar.*”

¡Ese es el sacudimiento del cielo y de la tierra que Cristo va a hacer, y será más de una vez! Pero aquí está el comienzo. Él va a sacudir los cielos, sacudir la tierra, y esta es su reacción: al principio creerán que es la venida de Cristo, pero será la predicción de su venida, no la venida real.

Cuando esto suceda, primero creerán que es la venida de Cristo, pero Satanás y el poder de la Bestia convencerán a la gente de que esta no es la venida de Cristo, *¡sino la venida de una invasión extraterrestre del espacio exterior!*

Verso 15: “Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre libre* se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas; y decían a las montañas y a las rocas, “Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de *Quien se sienta en el trono*, y de la ira del Cordero porque el gran día de Su ira ha venido, ... [anunciando que viene]... y ¡Quién tiene el poder de estar de pie?” ” (vs. 15-17).

Veamos que esto cumple lo que dice Jesús, y esto se vuelve importante, porque *el retroceso de los cielos como un rollo creará algo en los cielos que todo ojo verá*, ¡y cada persona *sabr*á *que esto es de Dios!* Se llama 'la señal del Hijo de hombre'

Mateo 24:26: “Por lo tanto, si ellos les dicen, ‘¡Vengan y vean! Él está en el lugar desolado’; no vayan. ‘¡Vengan y vean! Él está en las cámaras secretas’; no lo crean. Porque como la luz del día...” (vs 26-27).

¡El griego para *luz* es "astrape", el cual es la base para *estrella!* ¿Qué es nuestro sol? ¡Una *estrella!*

Verso 27: “Porque como la luz del día, la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el occidente...*”

¿No es eso lo que hace el sol? ¡Sí! ¡Entonces, la señal del Hijo de hombre que vean en el cielo se parecerá a un sol! Lo veremos verificado en tan solo un minuto.

“...así será la venida del Hijo de hombre.” (v 27).

Verso 29: “Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días,... [esa es la Tribulación contra Israel] ...el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz,...” **¿No es eso lo que leímos en Apocalipsis 6? ¡Sí!**

“...y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos.” (v 29). **¿No es eso lo que leímos en Apocalipsis 6? ¡Sí!**

Verso 30: “Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo;...”— ¡que *es la luz del día que brilla de oriente a occidente!*

“...y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán... [eso durará hasta la venida de Cristo] ...al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria.” (v 30). **¡Luego el v 31 es la resurrección!**

Malaquías 4—veamos cómo se define para nosotros; esto nos dice que es un sol. Lo que verán ahí afuera es un segundo sol y la señal del Hijo de hombre es un segundo sol en el cielo, será visible por un año y unos meses. Veremos el plazo; esto comienza en Pentecostés y aquí está este sol ahí afuera.

Malaquías 4:1: “ “Porque he aquí, el día viene, ardiendo como un horno consumidor; y todo el orgulloso, y todo hacedor de maldad, será rastrojo. Y el día que viene los quemará,” dice el SEÑOR de *los ejércitos*, “y no les dejará ni raíz ni rama. Pero a ustedes quienes temen Mi nombre, ... [esos son todos los santos]... el Sol de Justicia se levantará,...” (vs 1-2).

Esa es la señal del Hijo de hombre que viene, y estará allá arriba en los cielos brillando.

“...y sanidad estará en Sus alas...” (v 2). *¡Luego continúa con el establecimiento del Reino de Dios!*

Veamos otra cosa clave importante que nos da un marco de tiempo cuando Israel sea levantado al comienzo del tercer año, inmediatamente después de Pentecostés. ¡Entonces pondremos esta *señal del Hijo de hombre comenzando en Pentecostés!*

El próximo Pentecostés, como veremos, será la resurrección. Eso estará allá arriba durante todo un año y todo lo demás sucede en la tierra. Pero lo primero que Dios hace con Israel es esto: ***los 144.000 y la gran e innumerable multitud son sellados con el Espíritu Santo de Dios*** (Apocalipsis 7)

¡Esa es una gran cosecha de Dios! Piensen en esto: ¿Podría esta cosecha de Dios, la última cosecha de todas, ser mayor que todo lo que la Iglesia ha hecho a lo largo de la historia? *¡No lo sé, pero eso es algo que realmente hay que entender!*

Luego listó 144.000 y una gran e innumerable multitud (Apocalipsis 7:5-8). Dice que estos son los que salieron de la Gran Tribulación (Apocalipsis 7:14).

¿Qué nos dice esto también? *Veremos en las cosas que suceden, que Dios está interesado en el arrepentimiento, ¡y aquí tenemos todos estos que se arrepienten!* ¡Es algo maravilloso que suceda!

Lo que sucede después de sacudir los cielos y la tierra y luego el comienzo del sellamiento de los 144.000 y una gran e innumerable multitud, es que aquí toda la tierra está fuera de forma, entonces en Apocalipsis 8 encontramos que comienzan las plagas de las trompetas. ¿Qué día suponen que comenzarán las plagas de las trompetas? ¿En la Fiesta de Trompetas?

Entonces, tenemos desde Pentecostés hasta la Fiesta de las Trompetas, donde no hay ninguna gran batalla en marcha. ¿Qué está haciendo todo el resto a pesar de que Dios ha convertido a los 144.000 y una gran e innumerable multitud? Están limpiando el desorden, lo están arreglando. Tienen cuatro meses y un poco más desde Pentecostés hasta Trompetas para tener todo limpio y listo. Entonces, cuando lo limpian, ¿qué pasa? ***Comienzan las plagas de las trompetas;*** ¡las primeras cuatro! Pasan por cada uno de ellas (Apocalipsis 8)

Luego, en Apocalipsis 9 tenemos los sonidos del quinto ángel. Cada una de las plagas de las trompetas que siguen a las primeras cuatro se llaman '¡AY! ¡AY! ¡AY! aquí mismo en:

Apocalipsis 8:13: “Y miré, y oí a un ángel volando en medio del cielo, diciendo con gran voz, “Ay, ay, ay de aquellos que están viviendo sobre la tierra, por causa de las voces de las trompetas que quedan de los tres ángeles que *están* a punto de tocar *sus* trompetas.” ”

Entonces comienzan las guerras más grandes de todas, se suena la quinta trompeta y esta es la guerra, la represalia de la bestia para tratar de contener a los ejércitos del este. De esto se habla en Daniel 11, que noticias del norte y del este perturban al Rey del Norte, que es el Poder de la Bestia.

Luego los hombres son picados como si fueran picados por un escorpión, y esto dura cinco meses. Después de eso viene la horda de 200 millones en el sexto sello para la batalla final que vendrá en Armagedón, con todos los ejércitos de la tierra y esos grandes ejércitos del este—ejércitos de 200 millones—y ellos van venir.

Satanás los va a incitar y vendrán pensando que tienen que venir y destruir esta gran cosa que viene sobre la tierra. Luego llegamos a Apocalipsis 11 y veremos qué sucede aquí. Esto es algo que ocurre durante todo este tiempo, el poder de la Bestia está tratando de matar a los dos testigos, pero no puede matarlos. ¡De sus bocas sale fuego y devoran al enemigo!

Apocalipsis 11:7: “Y cuando hayan... [los dos testigos]... completado su testimonio, la bestia que asciende del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá, y los matará... [finalmente, estamos avanzando en esto] ...Y sus cuerpos *estarán echados* en la calle de la gran ciudad, la cual espiritualmente es llamada Sodoma y Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado. Entonces aquellos de los pueblos y tribus e idiomas y naciones verán sus cuerpos tres días y medio,... (vs 7-9).

¿Cómo los van a ver? *Toda nuestra comunicación digital seguirá operativa, ¡los verán!*

Recuerde lo que dijo Jesús en Mateo 24, 'Cuando vean ...' *Entonces, aquí está de nuevo:*

“...porque no permitirán que sus cuerpos sean puestos en tumbas. Y aquellos que viven en la tierra se alegrarán sobre ellos,... [Dirán '¡Hurra! ¡Finalmente solucionamos el problema!'] ...y se enviarán regalos el uno al otro, porque estos dos profetas habían atormentado a aquellos que viven en la tierra.” Entonces después de los tres días y medio,...” (vs 9-11).

Aquí llegamos ahora al prelude *de la primera resurrección*, que es cuando suena la séptima trompeta. Recuerden que dice allá en 1 Tesalonicenses que a la última trompeta los muertos resucitarán. Bueno, el único lugar donde encuentran la última trompeta es aquí en Apocalipsis, la cual es la séptima trompeta.

Verso 11: “Entonces después de los tres días y medio, *el* espíritu de vida de Dios entró en ellos y se pararon sobre sus pies; y gran temor cayó sobre aquellos que estaban mirándolos. Y ellos escucharon una gran voz desde el cielo, decir, “¡Vengan acá arriba!”...” (vs. 11-12).

Ahora, pensemos en esto: los dos últimos mártires serán los dos primeros resucitados. Que les parece eso, *¡los últimos serán los primeros!*

“...“¡Vengan acá arriba!” Y ascendieron al cielo en una nube; y sus enemigos los vieron *subir*. Y en esa hora hubo un gran terremoto, y la décima parte de la ciudad cayó; y siete mil hombres fueron muertos en el terremoto. Y el resto fue lleno de temor, y dieron gloria al Dios del cielo. El segundo Ay pasó. He aquí, el tercer Ay viene inmediatamente.” (vs 12-14).

¿Cuál es el tercer Ay? *¡La séptima trompeta que es la última trompeta!* Ahora veamos qué nos dice esto.

Verso 15: “Entonces el séptimo ángel tocó *su* trompeta; y hubo grandes voces en el cielo diciendo, “Los reinos de este mundo han llegado a ser *los reinos* de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad.” Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron a Dios, diciendo, “Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban furiosas, y Tu ira ha venido, y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y para dar la recompensa a Tus siervos los profetas,...” (vs 15-18).

¡Esta es la primera resurrección! La primera resurrección será en Pentecostés, porque:

- somos los primeros frutos
- somos la Iglesia de los Primogénitos

“...a Tus siervos los profetas, y a los santos, y a *todos* aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para destruir *a* aquellos que destruyen la tierra.” ” (v 18).

Veamos otra visión de esto de la primera resurrección. Veremos adónde llegaremos y veremos que eso se relaciona con lo que vimos en Éxodo 24 con el Mar de Vidrio.

Apocalipsis 14:14: “Y miré, y he aquí, una nube blanca, y *uno* como *el* Hijo de hombre sentado sobre la nube, teniendo una corona de oro en Su cabeza; y en Su mano estaba una hoz afilada. Y otro ángel salió del templo, gritando con gran voz a Quien estaba sentado sobre la nube, “Empuja Tu hoz y cosecha, porque el tiempo ha venido para que coseches; porque la cosecha de la tierra está madura.” Y Quien estaba sentado sobre la nube empujó Su hoz sobre la tierra, y la tierra fue cosechada.” (vs. 14-16). ***¡Esa es la primera resurrección!***

¡Nos dice en I Tesalonicenses 4 que vamos por el aire, y también dice en Mateo 24 que los ángeles nos llevarán hasta allí! Así que tiene que ser así y veremos aquí mismo en Apocalipsis 15 el Gran Mar de Vidrio justo sobre la Tierra Santa a donde vendrán todos los santos resucitados. Los que estén vivos en ese momento 'serán transformados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos' los ángeles los llevarán hasta el Mar de Vidrio. Los que murieron en la fe resucitarán primero:

- todos los patriarcas resucitarán
- todos los profetas resucitarán
- todos los apóstoles resucitarán
- todos los santos
- todo aquel que tuvo el Espíritu de Dios
- incluso aquellos en el último minuto de los 144.000 y la gran e innumerable multitud

Apocalipsis 15:2: “Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia, y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, de pie sobre el mar de vidrio, teniendo *las* liras de Dios. Y estaban cantando la canción de Moisés, *el* siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, “Grandes y asombrosas *son* Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos *son* Tus caminos, Rey de los santos. ¿Quién no Te temerá, Oh Señor, y glorificará Tu nombre? Porque solo *Tú eres* santo; y todas las naciones vendrán y adorarán delante de Ti, porque Tus juicios han sido revelados.” ” (vs 2-4).

Eso es entrar en lo que vamos a hacer.

- ¿Qué vamos a hacer en el Mar de Vidrio?
- ¿Por qué Dios tiene que tener eso?

Estaremos en el Mar de Vidrio desde Pentecostés hasta Trompetas.

- ¿Qué vamos a hacer allá arriba?

Piensen en esto:

Todos los que estarán en la primera resurrección vendrán de:

- muchos lugares diferentes
- muchos idiomas diferentes
- muchas personas diferentes

¿Qué es lo primero que nos tiene que pasar cuando estamos allí? *¡Dios tiene que comunicarse con nosotros!* ¿Cómo se va a comunicar con nosotros a menos que nos dé, primero que todo:

1. **Un nuevo idioma** *¡para que podamos entender lo que Él nos va a decir!*

Veamos algunas de las cosas que tenemos que tener. Veamos qué nos dará cuando estemos en el Mar de Vidrio.

2. **Un nuevo nombre:** *¿No requiere eso un nuevo idioma? ¡Sí!*

3. **Los santos recibirán sus recompensas, cualquiera que sea.** *¡Dios determinará eso y las entregará!*

4. **Los santos recibirán su tarea:** *Vamos a saber qué vamos a hacer. Vamos a dominar el mundo; Ese será un gran proyecto.*

- ¿No tenemos que ser organizados?
- ¿No tenemos que saberlo?
 - que vamos a hacer
 - con quién vamos a trabajar
 - cómo vamos a encargarnos de las cosas que Dios quiere que hagamos

¡Tendremos nuestras tareas! Después de eso, como en Éxodo 24 cuando los 70 ancianos de los hijos de Israel, y Moisés, Nadab, Abiú, Aarón y Josué, todos vieron al Señor y comieron allí.

5. **Vamos a tener las bodas del Cordero** *y después de las bodas del Cordero*

6. **La cena de las bodas del Cordero**

Eso va a ser algo tremendo; ¿cómo será eso? Estamos todos en el Mar de Vidrio; ¿cómo va a funcionar eso? *¡Me imagino que habrá una gran cantidad de ángeles esperándonos!*

- No sé cómo será
- No sé qué tipo de comida vamos a comer
- No sé cómo va a ser

¡Pero probablemente será la mejor comida que hayamos tenido en toda nuestra vida!

7. **Vamos a ser testigos de las siete últimas plagas** (Apocalipsis 16). *¡Eso será traído sobre los que quedan, lo que cumple una promesa de Dios donde Él dice 'Mía es la venganza'! Entonces todos verán la venganza de Dios.*

8. **Nos reuniremos en el ejército de Dios y lucharemos con Cristo y regresaremos a la tierra para tomar el control.**

¡Eso completa todo hasta ese punto!

¡Eso es una cosa tremenda! Recuerden: Cada día santo *es una intervención directa de Dios en este mundo* y en las vidas de aquellos:

- quienes son Suyos
- que tienen Su Espíritu Santo
- quienes han sido llamados
- que han sido fieles
- quienes han sido elegidos
- que van a gobernar y reinar con Cristo como reyes, sacerdotes y administradores
- quienes llevarán a cabo todo

para traer paz a este mundo. Entonces este es el significado de la Fiesta de Pentecostés.

Referencias bíblicas:

- 1) Levítico 23:9-16
- 2) Deuteronomio 15:16-17
- 3) Levítico 23:16-17, 20-21
- 4) Mateo 13:33
- 5) Deuteronomio 5:28-29
- 6) Éxodo 24:1-11
- 7) Éxodo 25:8
- 8) Lucas 4:14-21, 18-19
- 9) Hechos 2:1-4, 36-39
- 10) Apocalipsis 6:3-4
- 11) Mateo 24:15, 21
- 12) II Tesalonicenses 2:1-4, 7-11
- 13) Apocalipsis 6:12-17
- 14) Mateo 24:26-27, 29-30
- 15) Malaquías 4:1-2
- 16) Apocalipsis 8:13
- 17) Apocalipsis 11:7-18
- 18) Apocalipsis 14:14-16
- 19) Apocalipsis 15:2-4

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Hechos 2
- Josué 5
- Éxodo 32; 21-23
- Isaías 54
- Génesis 15

- Hechos 1
- Lucas 24
- Apocalipsis 13
- Daniel 9
- Oseas 6
- I-II Juan
- Apocalipsis 19; 7; 6:8-9
- Mateo 24:31
- Apocalipsis 7:5-8; 14; 9
- Daniel 11
- Apocalipsis 9-10
- I Tesalonicenses 4
- Éxodo 24
- Apocalipsis 16

Copyright 2024: todos los derechos reservados. Excepto por breves extractos con fines de revisión, ninguna parte de esta publicación puede reproducirse ni utilizarse de ninguna forma ni por ningún medio sin el permiso por escrito del propietario de los derechos de autor. Esto incluye fotocopias o grabaciones electrónicas y mecánicas, así como el uso de sistemas de almacenamiento y recuperación de información.